

ABSTRAK

Citra, Ramadani. 2017. *Penggunaan Frasa Endosentrik Apositif dalam Wacana Berita di Rubrik Go Cakrawala.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh Dr.Munirah M.Pd dan Andi Paida S.Pd., M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk penggunaan frasa endosentrik apositif pada wacana berita di rubrik Go Cakrawala. Peneliti mengkaji frasa karena pentingnya memahami konsep, macam, struktur, dan kategori frasa dalam berbahasa. Frasa yang diteliti adalah frasa endosentrik apositif. Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan bentuk penggunaan frasa endosentrik apositif pada wacana berita di rubrik Go Cakrawala.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian tentang *Penggunaan Frasa Endosentrik Apositif dalam Wacana Berita di Rubrik Go Cakrawala* ini menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif. Teknik ini mengarah pada penelitian yang digunakan berdasarkan fakta yang ada dengan mendeskripsikan dan menganalisis data secara kualitatif. Data dari penelitian ini diperoleh dari wacana berita di Rubrik Go Cakrawala. Adapun sumber data dalam penelitian ini adalah Surat Kabar Harian Go Cakrawala. Data yang telah dikumpulkan diberi kode dan nomor urut teks beserta nomor urut paragraf. Objek dalam penelitian ini adalah media cetak yaitu surat kabar harian go cakrawala. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik dokumentasi. Tahap pengumpulan data meliputi: pengumpulan surat kabar, membaca satu per satu dan menggarisbawahi frasa endosentris apositif yang terdapat pada wacana berita. Tahap analisis data meliputi: membahas satu per satu analisis data yang telah diteliti, dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk frasa endosentrik apositif yang sering digunakan pada wacana berita go cakrawala adalah aposisi subyek yaitu berupa kata nomina kategori nama, terdapat pula frasa preposisi yang ditandai dengan kata depan sebagai petunjuk seperti 'di', 'ke', 'dari', 'untuk'. Peneliti menyarankan kepada peneliti selanjutnya untuk mengkaji struktur frasa lainnya, yaitu frasa endosentris koordinatif, frasa endosentris atributif, atau frasa eksosentris.

Kata kunci: frasa endosentrik apositif, wacana berita